

Paris, le 12 septembre 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Arnaud Van Troeyen nommé Directeur Général d'Altitude Infra

**Le Groupe Altitude annonce la nomination d'Arnaud Van Troeyen en qualité de Directeur Général d'Altitude Infra, sa filiale dédiée au déploiement, à l'exploitation et à la commercialisation de la fibre optique, à compter du 5 septembre 2024. Il intègre également le Comité Exécutif du Groupe Altitude.**

Dans un contexte aux enjeux très stratégiques, Arnaud Van Troeyen apporte à Altitude



Infra une riche expertise acquise au sein d'entreprises de renom dans les secteurs des services financiers et des transports. Il a notamment exercé chez Dresdner Kleinwort Benson, filiale d'Investment Banking de la Dresdner Bank, puis chez ABN AMRO Corporate Finance, où il a dirigé d'importantes opérations de M&A pour des groupes français de premier plan. Plus récemment, il a occupé différentes fonctions stratégiques et opérationnelles au sein du Groupe Keolis, leader français des transports publics, en France et à l'international, dont il a été membre du comité Exécutif pendant près de 16 ans. Après avoir notamment piloté la direction Stratégie & Développement et dirigé plusieurs opérations du groupe, il a été pendant 5 ans Directeur Exécutif adjoint des activités à l'international.

Sa solide expérience et sa maîtrise des environnements complexes, des secteurs régulés et de la gestion contractuelle constitueront des atouts majeurs pour Altitude Infra. Arnaud Van Troeyen aura pour mission de renforcer la position stratégique d'Altitude Infra, en optimisant la gestion des infrastructures fibre et en adaptant l'entreprise à ses objectifs de croissance et aux évolutions du secteur des télécommunications.

Cette nomination s'inscrit dans la volonté du Groupe Altitude de renforcer et d'optimiser la direction de ses filiales, et reflète son engagement continu à garantir une excellence opérationnelle tout en accélérant son développement sur le marché.

*« Je suis honoré de rejoindre Altitude Infra, au sein du Groupe Altitude, au moment charnière de la fermeture programmée du réseau cuivre historique et de la finalisation prochaine du déploiement des réseaux de fibre optique. Mon objectif est de consolider notre position parmi les leaders du secteur, en optimisant l'efficacité opérationnelle afin de garantir la qualité durable de nos réseaux, aux côtés des autorités délégantes et au*



*service d'un accès très haut débit pour tous partout dans les territoires » a déclaré Arnaud Van Troeyen.*

Dorothee Lebarbier, Présidente Directrice Générale du Groupe Altitude, a ajouté : « *Nous sommes ravis d'accueillir Arnaud Van Troeyen à la tête d'Altitude Infra. Son expérience dans des fonctions de direction au sein de grands groupes financiers et de mobilité, couplée à sa vision stratégique et sa compréhension des enjeux des concessions, sont des atouts clés pour poursuivre la dynamique de développement d'Altitude Infra.* »

Le Groupe Altitude tient également à remercier le cabinet Egon Zehnder pour son rôle essentiel dans le succès de ce recrutement.

#### **Contacts presse :**

Béatrice Malasset, Directrice Communication Groupe Altitude – 07 48 85 09 39 - [beatrice.malasset@altitude.com](mailto:beatrice.malasset@altitude.com)  
Sylvie Le Roux - 06 28 69 05 24 – [sylvie.roux@pressentiel.fr](mailto:sylvie.roux@pressentiel.fr)

#### **A propos du Groupe Altitude**

Fondé en 1990, Altitude est un Groupe familial dirigé par Dorothee Lebarbier, Présidente Directrice Générale. 3<sup>ème</sup> opérateur d'infrastructure de fibre optique en France avec une croissance ininterrompue depuis sa création, le Groupe Altitude, opérateur d'infrastructure de fibre optique et Expert des télécoms BtoB, est un acteur clé de la stratégie du développement du Très Haut Débit en France. Avec une équipe de 2 000 experts, le Groupe Altitude déploie un modèle agile et performant. Le Groupe Altitude s'engage au service d'une transformation numérique durable des entreprises et des territoires avec des Marques fortes : Altitude Infra, Airmob, Covage, Linkt, Netwo, Phibee Télécom, Ubicité.

#### **A propos d'Altitude Infra**

3<sup>ème</sup> opérateur d'infrastructure de fibre optique en France, Altitude Infra permet à 12,5 millions de Français d'être éligibles à la fibre optique. Avec plus de 5 millions de prises contractualisées à l'échelle nationale, son objectif est de répondre aux attentes complexes et multiples que requiert l'aménagement numérique en étant un partenaire privilégié des territoires. En bénéficiant de 5 milliards d'euros d'investissement pour déployer, exploiter et commercialiser ses réseaux sur 29 départements (27 réseaux Très Haut Débit), Altitude Infra affirme un ancrage local et assure à ses clients un sur-mesure industriel mis en oeuvre par le savoir-faire de ses 880 collaboratrices et collaborateurs.

#### **Chez Egon Zehnder**

Mission pilotée par Hélène Verot, supervisée par Hélène Reltgen avec la participation de Samuel Hoarau